

とよなかASPネット

第4号

とよなかASP ネットワーク連絡会

発行日H25.5.30.

とよなかASPネット・・・

とよなかASPネットワークとは、ユネスコ・スクールの正式名称です。豊中市では、現在、中学校 2 校、小学校 3 校がユネスコ・スクールに登録しており、豊中型 国際教育推進の中核的役割を担っています。昨年度に引き続いて、市内各学校園に取組みと、国際教育に係る情報を紹介していきたいと考えています。

「ESD実践ガイド(更新)」と「実践」をとよなかスクールネットで配信!

豊中市国際教育推進協議会では平成23年度(2011年度)の研究で、国際教育を進めるための資料、ESD実践ガイドを作成しとよなかスクールネットでの配信を始めました。昨年度はESD実践ガイドに幼稚園編、高等学校、小中学校教科等を増幅し、内容の充実を図りました。あわせて、とよなかASP(ユネスコS)を中心に国際教育を教科、総合の時間等で実践していただきました。

ESD実践ガイドは、完成したものをご提供するものではなく、レシピとしてお示しし、味付けは、各学校の実態や特色に応じて行っていただきたいと思っています。まずは、とよなかスクールネットにアクセスしESD実践ガイドをご覧ください。是非、できそうな分野、カテゴリーから授業等で取り組んでみてください。

ESDは、特別なものではありません。私たちが暮らす国際社会がよりよいものになり、次の世代へ、さらにその次の世代へ受け継がれることを意識しながらカリキュラムや授業を捉えてみてください。一人でも多くの現場の先生方が実践いただくことを楽しみにしております。

【お願い】

・現在のESD実践ガイドをさらに充実していくために学校等現場での実践事例を学期ごと募集する予定です。実践されたら事務局まで情報提供をお願いいたします。 <豊中市国際教育推進協議会事務局より>



「ユネスコ・スクール全国大会 」 H25年度(2013年度)は東京で開催予定

豊中市立千成小学校 ユネスコ・スクール申請中!



平成21年度(2008年度)豊中市立小学校2校が、大阪府内で初めてユネスコ・スクールへ登録を行いました。以来、毎年登録校を増やし、今年度は、 千成小学校が新たにユネスコ・スクール加盟にむけ申請準備を進めています。 千成小学校の加盟を含めますと、市内小学校4校、中学校2校の6校が加盟し、「広い視野と主体的な行動力」の育成にむけ、豊中型国際教育を進めていくことになります。

豊中市のユネスコ・スクールとフレンドシップスクール

豊中市ユネスコS	国•地域名	フレンドシップ・スクール
桜井谷小学校(ASP)	NZ・クライストチャーチ	ノースロバーンS (FS)
新田小学校(ASP)	NZ・クライストチャーチ	オホカS (FS)
上野小学校(ASP)	韓国•巨済市	菊山初等学校(ASP•ES)
	USA・サンマテオ	パークサイドエレメンタリーS(FS)
東泉丘小学校(FS)	NZ・クライストチャーチ	クラークビレーS (FS)
南丘小学校(FS)	USA/サンマテオ	ノーズショアビューモンテッソノS (FS)
新田南小学校(FS)	韓国•安養市	虎元初等学校(ASP•FS)
千成小学校(ASP)	*	*
第二中学校(ASP)	NZ・クライストチャーチ	カイアポイボロウS
	日本・気仙沼市	松岩中学校(ASP•FS)
第十一中学校(ASP)	*	*

韓国大邱広域市教育庁指導主事と中学校教職員8名が第十一中学校訪問

豊中市の教育施策と中学校における総合的な学習の時間とキャリア教育の取組みを視察するため5月20日(月)豊中市立第十一中学校を訪問しました。

韓国では今、中学生のキャリア形成の育成が重要視されているようです。職場体験を導入しキャリア教育を教育課程で進めるため、豊中市の取組み状況(導入準備・成果・課題)等を熱心に聴き取られました。

3 □ 6月11日 インドネシアから24名の児童生徒が第二中を訪問交流予定 □ 7月17日 サンマテオ市親善使節2名が第九中学校を訪問交流予定 □ 8月20日 彦根市校長会24名が豊中型国際教育(ESD)を研修視察